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　現在、ハチ公広場の利用に関する
ルールがありません。渋谷駅の新た
な整備については、日本を代表する
渋谷らしい公共空間にするととも
に、本区を訪れる誰もが安全・安心
で快適に利用できるよう、運用ルー
ルの策定
を求めま
した。

ハチ公広場について 教育ICTについて学校の建替えについて

防災について 福祉について 環境問題について
渋谷区総合防災訓練に代わって

行われる『渋谷防災キャラバン』に
ついては、地域防災の担い手となる
地域の若手住民の積極的な参加を
促すとともに、
介助の必要な高
齢者の方も参加
できる『地域の
避難訓練』とし
て実施するよう
要望しました。

ICT教育を先駆的に進めてきた
本区においては、学習履歴や生徒
指導などの教育データをICTで蓄
積・分析・利活用して、個々の状況
に応じた指導に活かし、支援が必
要な子どもや、いじめの早期発見、
早期支援に
つなげてい
くよう求め
ました。

教育ICTについて

区民の複雑化・複合化するニー
ズに対応する重層的な支援体制を
構築するため、高齢者分野に加え
て障がい者分野も含めた各種相談
に応じられる包括的な窓口を、区内
11か所全ての地域包括支援セン
ターに設
置するよ
う提言し
ました。

脱炭素の取り組みとして、バイク
メーカー大手4社は電動バイクと
バッテリーの規格の標準化を進め
ています。この標準化バッテリーは
非常時の電源供給や区民の災害支
援にも活用できることから、充電ス
タンドを区内施設に設置して実証
実験する
よう提言
しました。

老朽化した学校の建替えについ
ては、青山病院跡地に仮設校舎が
整備されます。そこに入学し母校と
して卒業する児童・生徒にも、未来
の新しい学びの姿を体験させてあ
げられるよう学びの環境の整備を
要望しま
した。




